

Gesundheitscheck

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient,

in vielen Fällen übernehmen die gesetzlichen Krankenkassen die Kosten für Ihre Gesundheits-Vorsorgeuntersuchung.

Der Gesundheitscheck kann in den meisten Fällen jedes dritte Jahr in Anspruch genommen werden. Hierfür können Sie sich gerne einen Termin vereinbaren.

Was wird gemacht?

- Anamnese (Erhebung der medizinischen Vorgeschichte des Patienten)
- Körperliche Untersuchung
- Blutentnahme zur Erhebung der Blutfett- und Blutzuckerwerte
- Kontrolle des Urins

Bitte bringen Sie zu diesem Termin mit:

- Versichertenkarte
- Impfpass

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Praxisteam der Gemeinschaftspraxis M. Pickel | Dr. van Gellecom | Dr. Hettler